

Fecha 18.11.2009	Sección Ciudad	Página 3
---------------------	-------------------	-------------

Se regularizaría hoy servicio de agua en Neza e Iztapalapa

■ Advierte Ramón Aguirre que persisten riesgos de más fallas técnicas en La Caldera

POR JUAN CRUZ

Paulatinamente se reanudará el servicio de agua en los municipios de Nezahualcóyotl, La Paz y San Vicente Chicoloapan y la delegación Iztapalapa en el Distrito Federal, luego de los trabajos de reparación por una fuga en la tubería de los pozos del Ramal Tláhuac, Ramal Mixquic y Ramal Santa Catarina, que afectó el suministro que se entrega a través de la Planta La Caldera, pero es latente el riesgo de que se registre otro problema, declaró el director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz.

“La estimación es que ésta reparación se termine hoy (ayer) en la tarde y esperamos que para este miércoles ya se pueda dar el servicio de manera regular en esta zona”.

No obstante, Aguirre Díaz reconoció que la afectación en el Acueducto de La Caldera se debió a que las instalaciones están tan dañadas y que en cualquier momento se pue-

de registrar otro problema.

En esta zona “estamos hablando de cerca de 250 mil personas afectadas que están precisamente en la colindancia de Iztapalapa con Nezahualcóyotl,” que se abastece exclusivamente del Acueducto de La Caldera.

“Lo que hicimos nosotros, a pesar de que es un Acueducto que está a cargo de la **Comisión Nacional del Agua**, fue mandar personal y equipo para realizar la reparación. De hecho, la silleta que se va a instalar -ayer por la tarde-, nosotros la facilitamos a la CONAGUA, para hacer la reparación mucho más rápido”, resaltó.

Aguirre Díaz dijo que La Caldera abastece a 39 pozos y “muchos de ellos llegaron a tener problemas porque concluyen su vida útil”, pues añadió “son instalaciones que tienen funcionando más de 20 años y de alguna forma el acueducto se vio mermado en cuanto a su capacidad de suministro”.

